
 

 

TITRE : UN CŒUR UNIS A DIEU ET A L’EGLISE  
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Lv 1 P.177(3) 

Si, après la montée au ciel de Jésus, Pierre avait eu encore quelque péché dans son cœur, 
il n’aurait pas pu être uni à Jésus. Mais Jésus connaissait toutes les faiblesses de Ses 
disciples et Il ne voulait pas que leurs péchés soient entre eux et Lui. Il devait donc leur 
apprendre que toutes leurs iniquités avaient été lavées. C’est la raison pour laquelle Il a lavé 
les pieds de Ses disciples. Jésus, avant qu’Il meure et ne les laisse, s’est assuré qu’ils 
comprenaient l’évangile de Son baptême ainsi que la rémission accomplie des péchés de leurs 
vies. 
 
Lv 1 P.277(2) 
 
Les gens qui ont été unis à Jésus par Son baptême et par Sa mort, peuvent également 
être unis à Lui dans la résurrection. Sa résurrection n’est pas uniquement notre résurrection 
de la mort due à nos péchés, elle est aussi celle qui nous permet de naître de nouveau en tant 
que fils de Dieu, pur et sans péché devant Lui. Si nos péchés n’avaient pas été transférés sur 
Lui et si nous ne croyions pas en Son baptême, Sa mort et Sa résurrection n’auraient aucune 
signification et n’auraient rien à voir avec notre salut. 
 
Lv 1 P.298(2) 
 
Ceux qui sont en Jésus sont exempts de péché et sont unis à Jésus car ils ont été baptisés 
avec Lui. Ceux qui Lui ont transmis leurs péchés jusqu’à leur mort lors de Son baptême par 
Jean, sont exempts de péchés même s’ils pèchent toujours à cause de la faiblesse de leur chair. 
 
Lv 2 P.168(3) 
 
Notre foi en le baptême de Jésus et en Son sang nous permet de nous unir à Jésus. “Car 
le salaire du péché, c’est la mort” (Romains 6:23). La mort de Jésus sur la Croix symbolise 
donc notre propre mort. Il a été baptisé pour prendre tous nos péchés à Son compte. Croire en 
cette vérité consiste à s’unir à Jésus Christ, notre sauveur. 
 
Lv 3 P.96(3) 
 
Si vous voulez avoir la communion avec le Seigneur, vous devez croire au baptême que 
Jésus a reçu de Jean au Jourdain et croire aussi en Son sang sur la Croix. Si les gens 
veulent vraiment avoir la communion avec l’Esprit Saint, ils doivent savoir qui est 
l’Esprit Saint. L’Esprit Saint est Celui qui est Saint. Donc Il peut demeurer seulement dans 
ceux qui croient au bel évangile. 
 
Lv 3 P.102(3) 
 
L’Esprit Saint ne peut pas demeurer dans les cœurs de pécheurs. Si vous voulez recevoir 
l’Esprit Saint, vous devez d’abord croire au bel évangile pour être nettoyé de tous vos péchés. 
Aussi, si vous voulez avoir la communion avec l’Esprit Saint, vous devez être fidèles 
dans l’enseignement, la doctrine du bel évangile. Si vous voulez être menés par l’Esprit 
Saint, vous devez toujours aimer le bel évangile et essayer de le répandre partout où vous 
allez. L’Esprit Saint est avec ceux qui prêchent l’évangile de l’eau et l’Esprit. 
 
Lv 3 P.110(3) 
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Notre Seigneur a nettoyé tous les péchés du juste il y a longtemps avec Son baptême et Son 
sang. Donc, ceux qui croient sont vraiment libérés de tous leurs péchés. Le juste doit avouer 
et admettre ses péchés en présence de Dieu. Alors le juste doit retourner à la foi au 
baptême de Jésus et Son sang, qui forme le bel évangile, pour être libéré de tous ses 
péchés. Donc, les justes peuvent toujours mener une nouvelle vie fraîche en communion 
avec l’Esprit Saint. Ceux qui peuvent compter sur le Seigneur sans souci pour leur faiblesse 
peuvent avoir la vraie communion avec Dieu grâce au bel évangile de l’eau et l’Esprit. 
 
Lv 3 P.180(4)L7-L10 
 
L’Esprit Saint a amené le juste, qui a reçu la rémission des péchés, à s’unir avec l’église et à 
être béni pour vivre une vie juste dans ce monde. 
 
Lv 5 P.110(4) 
 
L’église de Dieu est la vigne. Le Seigneur nous donne bénédictions, remèdes, consolations, et 
la foi pour endurer la persécution quand nous demeurons dans l’église de Dieu. Mais que nous 
arrivera-t-il si nous ne demeurons pas dans la vigne? Nous mourrons rapidement. Les cœurs 
des justes ne peuvent supporter les attaques de Satan et deviendront éventuellement 
malades s’ils ne s’unissent pas de bon cœur avec l’église, même s’ils peuvent avoir 
beaucoup de talents et de capacités. Voyez-vous cela? Ils tombent graduellement et 
deviennent de plus en plus inutile. 
 
Lv 5 P.347(5) 
 
Ceux qui sont unis à la Justice de Dieu vivent des vies unies à Son église. Si vous 
croyez en la Justice de Dieu, vous devez vous unir avec Son église et Ses 
serviteurs. La chair essaye toujours de servir la loi du péché, aussi devons-nous vivre 
par la foi, en méditant continuellement sur la loi de vie de Dieu. Si nous gardons à 
l’esprit et méditons sur la Justice de Dieu tous les jours, nous seront unis avec 
Lui. C’est pourquoi la Bible dit que les bêtes qui ruminent sont pures (Lévitique 
11:2-3). 
 
Lv 5 P.348(5)-P.349(1) 
 
Les esprits de ceux qui sont déjà profondément unis à la Parole de Dieu sont 
déterminés à servir le Seigneur et ont une bonne amitié avec Lui, et ils ne sont pas 
facilement ébranlés par les situations. Ils agissent seulement de façon circonspecte 
de manière à achever la Grande Commission. Mais les petites choses affectent 
facilement ceux qui n’ont pas encore uni leurs cœurs avec Lui. 
 
Lv 5 P.349(3,4) 
 
Si vous vous unissez à la Justice de Dieu, vos cœurs seront toujours en paix et 
remplis de joie parce que la Puissance du Seigneur sera vôtre. Nous pouvons vivre 
en étant grandement bénis parce que Dieu nous a abondamment assure de Ses 
bénédictions et de Sa puissance divine.  
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Unissez votre cœur à la Justice de Dieu. Alors, vous serez capable de vous unir 
aux serviteurs de Dieu, comme moi, d’avoir une foi solide en Sa Parole dans une 
amitié mutuelle et de servir vigoureusement Son œuvre. Le Seigneur a lave vos 
péchés même si votre foi est peut-être aussi petite qu’une graine de moutarde. Restez 
uni à Lui, spécialement à Son baptême, même si vous êtes insuffisants. 
 
Lv 6 P.59(1) 
 
Si nos cœurs ne s’unissent pas au baptême de Jésus et à Sa mort sur la Croix, notre foi 
est seulement théorique et inutile. Unissez-vous au baptême de Jésus et à Sa mort sur la 
Croix et croyez en eux. C’est ainsi que nous devrions croire. Une foi théorique est 
inutile. A quoi une belle maison vous sert-elle si ce n’est pas la vôtre? Pour rendre nôtre la 
Justice de Dieu, nous devons savoir que le but du baptême de Jésus était de laver nos péchés, 
et que Sa mort sur la Croix était pour la mort de notre chair. A travers notre foi dans la Justice 
de Dieu, nous devons être sauvés une fois pour toute et marcher dans la nouveauté de la vie. 
 
Lv 6 P.61(2) 
 
S’unir à Jésus par la foi est nécessaire même après avoir obtenu la Justice de Dieu par 
notre rédemption. Après avoir reçu le cadeau de la rédemption, notre foi peut se 
détériorer en une simple convention. Mais, si nous unissons nos cœurs avec la Justice du 
Seigneur, nos cœurs vivrons avec Dieu. Si nous nous unissons avec la Justice de Dieu, 
nous vivrons avec Lui, mais sinon, nous ne pourrons que Lui être inutile. Si nous ne 
nous unissons pas avec le Seigneur Dieu et demeurons seulement des spectateurs pour 
Lui, comme si nous étions en train d’admirer le jardin d’un voisin, nous deviendrons 
sans intérêt pour Dieu en étant séparés de Lui. C’est pourquoi nous devons nous unir 
dans la foi à la Parole de Dieu et à la Justice de Dieu. 
 
Lv 6 P.62(1) 
 
Croire en la Justice de Dieu, c’est s’unir au Seigneur et avoir la foi de reconnaître Sa 
Justice. Chaque aspect de notre vie devrait être uni à la Justice de Dieu. C’est ainsi que 
nous devons vivre. Si nous ne nous unissons pas à Sa Justice, nous serons les esclaves de 
notre chair et mourrons, mais au moment même où nous nous unissons avec sa Justice, tous 
nos péchés sont pardonnés. C’est seulement en unissant nos cœurs à Dieu que nous 
devenons Ses serviteurs. Tous les travaux de Dieu deviendront pertinents pour nous, et 
en tant que tels, tous Ses travaux et Sa puissance deviendront nôtres. Cependant, si nous 
ne nous unissons pas avec lui, nous demeurerons sans intérêt pour Sa Justice. 
 
Lv 6 P.62(3)-P.63(1) 
 
Au contraire, si nous n’unissons pas nos cœurs avec la Justice de Dieu, nous ne serons 
pas en train de le servir. Ces Chrétiens qui n’unissent pas leur cœur avec la Justice de 
Dieu aiment les possessions terrestres plus que tout. Ils ne sont pas différents des 
mécréants du monde. Ils en viennent à se rendre compte de la Justice de Dieu lorsque leurs 
possessions, qu’ils aiment autant que leur vie, leurs sont retirées. Les possessions matérielles 
n’ont pas la valeur nécessaire ou le pouvoir de prendre le contrôle de la vie des gens. Seule la 
Justice de Dieu peut nous donner le pardon des péchés, la vie éternelle et les bénédictions. Les 
choses matérielles ne valent pas notre vie. Nous devons nous rendre compte que si nous nous 
unissons à la Justice de Dieu, nous vivrons, aussi bien que nos voisins. 
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Lv 6 P.63(4)-P.64 (1,2,3) 
 
Même si nous avons reçu une fois le pardon des péchés et sommes allés une fois à 
l’église, si nous ne sommes pas unis dans Sa Justice, nous sommes des pécheurs qui ne 
prennent aucunement part aux plans du Seigneur. Bien que nous disions croire en Dieu, 
nous serons séparés du Seigneur si nous ne sommes pas unis à Sa Justice. Nous devons 
être unis dans la Justice de Dieu si nous voulons pouvoir être consolés, aidés et menés 
par le Christ. 
Avez-vous reçu la Justice de Dieu et le pardon de tous vos péchés en croyant à l’évangile de 
l’eau et de l’Esprit? Servez-vous, comme Paul le fit, la Loi de Dieu avec votre esprit alors que 
votre chair sert la loi du péché tous les jours? Nous devons en permanence être unis dans la 
Justice de Dieu. Que se passera t- il si nous ne nous unissons pas dans la Justice de Dieu? 
Nous serons détruits. Mais ceux qui sont unis dans la Justice de Dieu mèneront des vies 
unies dans l’église de Dieu. 
Croire en la Justice de Dieu signifie être uni à l’église et aux serviteurs de Dieu. Nous 
pouvons continuer à vivre par la foi seulement lorsque nous sommes unis 
quotidiennement à la Justice de Dieu. Ceux dont les péchés sont pardonnés en croyant à 
Sa Justice doivent être unis à l’église de Dieu tous les jours. Puisque la chair ne veut servir 
que la loi du péché, nous devons toujours méd :!n niter sur la Loi de Dieu et vivre dans la foi. 
Nous pouvons être unis avec le Seigneur si nous continuons à méditer et à nous concentrer sur 
la Justice de Dieu. 
 
Lv 6 P.65(3,4)-P.66(1,2,3) 
 
Que se passe-t-il lorsque nous ne sommes pas unis au Christ? Nous pouvons devenir 
désorientés et demander, “Pourquoi Jésus a-t-il été baptisé? La seule différence entre l’Ancien 
et le Nouveau Testament est que le premier parle de l’imposition des mains alors que le 
second parle de baptême. Et alors? Pourquoi tant de simagrées?” Une foi théorique ou 
orientée sur le savoir n’est pas une foi véritable, et elle amène en définitive les croyants à 
s’éloigner de Dieu. 
Ceux qui croient de cette façon sont comme un étudiant qui n’accepte de recevoir que les 
connaissances de ses professeurs. Si l’étudiant respectait vraiment ses professeurs, il 
apprendrait aussi de leurs nobles caractères, de leurs aptitudes d’enseignement ou de 
leurs personnalités intéressantes. Nous ne devrions pas accepter la Parole de Dieu 
comme un simple enseignement mais devons apprendre de la personnalité de Dieu, 
l’amour, la grâce et la Justice avec nos cœurs. Nous devrions nous débarrasser de l’idée 
d’apprendre sa parole comme savoir parmi tant d’autres, mais nous unir à Sa Justice. 
Le fait d’être unis dans la Justice de Dieu amène les fidèles à gagner la vie véritable. Une 
foi unie est la véritable foi. Soyez unis avec le Seigneur! Une foi théorique et orientée sur 
le savoir n’est pas une véritable foi, mais une foi superficielle. 
“La grâce de Dieu” comme on la chante dans les hymnes, “est un océan divin, un torrent sans 
limites et sans fond”. Lorsque nos cœurs seront unis avec la Justice de Dieu, il y aura une 
paix aussi profonde et sans limite que la grâce de Dieu qui nous a donné Sa Justice. Mais 
une foi théorique et tournée vers la connaissance qui n’est pas jointe à Dieu est comme 
les eaux peu profondes. Si la mer est peu profonde, elle bouillonne facilement, alors que 
le flot magnifique des vagues bleues, là où l’océan est profond, est au-delà des mots. 
Mais dans l’eau peu profonde, lorsque les vagues atteignent le rivage, elles se brisent, 
moussent et se désorganisent. La foi de ceux qui ne sont pas unis dans la 
Justice de Dieu est pareille à ces vagues. 
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Les cœurs de ceux qui sont unis à la Parole de Dieu sont profonds, concentrés sur le 
Seigneur, fermes et inébranlables dans toutes les circonstances. Leurs cœurs s’élèvent 
vers la volonté du Très Haut. Mais ceux dont les cœurs ne sont pas joints à Sa Justice 
sont facilement secoués à la moindre difficulté. 
 
Lv 6 P.67(3,4,5)-P.68(1,2) 
 
Unissez votre cœur avec le Seigneur. Si vous vous unissez avec le Seigneur, vous serez 
aussi unis à l’église de Dieu. Et ceux d’entre vous qui seront unis à Dieu s’uniront entre 
eux dans leur association, accomplissant Ses œuvres et grandissant ensemble dans la foi 
en Sa Parole. 
Si nous n’unissons pas nos cœurs avec le Christ, en revanche, nous perdrons tout. Même 
si notre foi est aussi petite qu’une graine de moutarde, le Seigneur nous a déjà pardonné nos 
péchés une fois pour toute. Nous devons être unis dans cette vérité chaque jour, malgré nos 
faiblesses. Seule une foi unie peut vous laisser vivre et rendre grâce à Dieu par Jésus Christ. 
Quand nous nous unissons à la Justice du Seigneur, nous trouvons une force nouvelle et 
nos cœurs deviennent fermes. Nos cœurs se trouvent justifiés lorsque nous nous unissons 
à la Parole de Dieu. Il est impossible d’avoir la détermination de suivre le Seigneur en 
suivant nos propres esprits. Lorsque nous nous serons unis à Jésus, à Sa Croix et à Sa 
résurrection, notre foi grandira et sera solidement appuyée sur les Ecritures. 
Nous devons unir nos cœurs avec le Seigneur. Seule notre foi qui est unie en Lui est la 
véritable foi ; celle qui n’est pas unie à Lui est une fausse foi. 
Nous rendons grâce à Dieu pour nous avoir permis d’unir notre foi au Seigneur en nous 
donnant le baptême de Jésus et Son sang sur la Croix. Nous devons unir nos cœurs à Lui à 
partir de ce jour et jusqu’au dernier jour, lorsque nous rencontrerons à nouveau le Seigneur. 
Unissons-nous à Lui. 
 
Lv 6 P.233(3) 
 
Les croyants ne peuvent pas se couper de leurs interactions avec les autres hommes Justes, ou 
de leur croissance en les Ecritures Divines. La vérité absolue ne se trouve que dans l’église de 
Dieu. Par conséquent, les croyants doivent s’unir dans l’église. La foi sans unité est une 
fausse foi. 
 
Lv 7 P.138(2) 
 
Nous n’avons rien qui nous empêche d’accepter dans nos cœurs la Parole de la vérité 
de l’eau et de l’Esprit. Les cœurs de ceux qui prêchent et entendent cette Parole de 
l’eau et de l’Esprit deviennent unis et l’Esprit Saint demeure dans leurs cœurs de façon 
semblable. 
 
Lv 10 P.199(2) 
 
Exode 26:28 dit: «La barre du milieu traversera les planches d’une extrémité à l’autre.» 
Cette barre du milieu était assez longue pour attacher toutes les planches d’un côté à la fois. 
Quelle est, alors, la signification de cette barre du milieu passant par le milieu des planches 
d’un bout à l’autre? Cela signifie que les justes s’unissent l’un à l’autre, et que leur foi 
communique de l’un à l’autre. En d’autres termes, en croyant en le salut accompli par 
l’évangile de l’eau et de l’Esprit donné par le Seigneur, ils peuvent avoir une communion l’un 
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à l’autre dans la foi. C’est pour cela que lorsque nous rencontrons nos saints ou ministres 
et avons un partage avec eux, nous pouvons vraiment sentir cette communion de cœur. 
 
Lv 11 P.209(1) 
 
Lorsque nous, les nés de nouveau, croyons au Seigneur en nos cœurs et Le servons, que nous 
considérons les rassemblements d’église comme précieux et y participons, et que nous 
unissons nos cœurs pour répandre l’évangile, alors nos cœurs deviennent naturellement 
remplis de l’Esprit. Nous vivons, en d’autres mots, en étant toujours immergés et remplis du 
Saint Esprit même sans effort particulier spécial. Mais qu’en est-il des gens qui ne sont pas 
ainsi? Lorsque de tels gens ne s’unissent pas aux rassemblements ou aux œuvres de l’église, 
ils s’éloignent graduellement de l’église et finissent éventuellement par la blâmer et 
l’abandonner. 
 
Lv 11 P.215(2) 
 
Ce que les nés de nouveau désirent, c’est la plénitude de l’Esprit. Prêcher la Parole et 
répandre l’évangile. Vous serez alors rempli de l’Esprit Saint. Lorsque vous servez le 
Seigneur avec votre cœur, vous serez rempli de Son Esprit, et lorsque vous répandez 
l’évangile, vous serez aussi rempli de l’Esprit. Lorsque vous unissez vos cœurs avec l’Église 
et vivez ensemble, vous pouvez mener une vie remplie de l’Esprit. Cela est très facile pour 
ceux dont les cœurs sont unis à l’Église. Mais pour ceux dont les cœurs ne sont pas unis à 
l’Église, ils ne pourront jamais être remplis de l’Esprit. Le Saint Esprit viendrait-il sans égard 
à la Parole écrite de Dieu? Le Saint Esprit n’œuvre pas en dehors de l’Église de Dieu et des 
œuvres de l’évangile. 
 
Lv 12 P.163(4)-P.164(1,2) 
 
Chers chrétiens, avez-vous déjà été persécuté pour la justice? Avez-vous déjà été persécuté 
par les pécheurs pour la justice de Dieu, pour l’évangile de l’eau et de l’Esprit, pour être en 
union avec l’église de Dieu et le Royaume de Dieu et pour faire l’œuvre de Dieu? Avez-vous 
déjà été mal considéré par les gens à cause de votre foi en l’évangile de l’eau et de l’Esprit? 
C’est être persécuté pour la justice de Dieu. Les justes sont même persécutés par leurs propres 
familles biologiques pour la justice de Dieu. Il y a une bénédiction de Dieu pour ces gens. 
Les justes ne devraient pas s’embarrasser du fait d’être persécutés pour la justice de Dieu. 
C’est une bénédiction de Dieu. Si les justes vivent pour la justice de Dieu, ils seront 
persécutés même par des pécheurs. Les justes sont même persécutés par leurs amis. Si vous 
essayez d’être en union avec l’église de Dieu, vous serez persécuté. C’est la volonté de 
Dieu que les justes soient persécutés (2 Timothée 3:12). Ils persécutent les justes en 
paroles, disant: «Dois-tu vraiment aller à toute les réunions plutôt que vivre une foi 
hasardeuse? N’en as-tu pas assez? Fais simple, voyons! Est-ce que ça ne va rien changer si tu 
ne vas pas au culte du dimanche juste une fois dans l’année? Dois-tu vraiment vivre par la 
foi? Dois-tu vraiment faire cela?» 
 
Lv 12 P.192(4) 
 
Certains, après qu’ils reçoivent la rémission du péché, ignorent la directive du Seigneur qu’Il 
nous a donné de prier pour le Royaume de Dieu. Si un homme qui a reçu la rémission du 
péché ne prie pas pour que l’évangile soit répandu ou ne s’unit pas à l’église de Dieu 
dans ce but, il est à la place d’un homme méchant. Un homme comme cela ne doit pas 
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s’attendre aux bénédictions pour la chair et l’âme. Donc, en réalité, ces justes qui ne 
vivent ni ne prient pour la justice de Dieu vivent hors de la volonté de Dieu, et ne sont 
pas en union avec la volonté de Dieu. 
 
Lv 12 P.197(2) 
 
Si un méchant perturbe, nous devons nous unir et repousser le mal, et si quelqu’un parmi nous 
tombe entre les mains du méchant, nous devons nous unir pour l’aider. Nous devons nous unir 
et nous défendre en priant: «Dieu, arrête cette tempête spirituelle du méchant. Aide chacun de 
nous.»  
 
Lv 12 P.235(5) 
 
Que devrions-nous faire pour communiquer avec Dieu? Il n’y a pas d’autre moyen que de 
croire en la Parole de Dieu. Quand nous croyons en Sa Parole telle qu’elle est, nous pouvons 
communiquer avec Lui par la foi. 
 
Lv 12 P.255(2) 
 
Nous, les justes, vivons pour Dieu et Sa justice. Bien que nous, les justes, ayons des côtés 
négatifs, nos vies sont belles quand nous sommes en union avec l’Eglise de Dieu. Nous, les 
serviteurs de Dieu vivons aussi pour le Seigneur. Nous avons des limites, craintes, et 
domaines de faiblesse. Cependant, en conséquence, en souffrons-nous sans pouvoir nous en 
sortir? Non. Nous arrêtons de nous inquiéter, et nous en sortons par la foi en Sa Parole. 
 
Lv 13 P.74(3) 
 
Mes chers croyants, c’est seulement quand vous et moi avons une foi forte en l’évangile 
de l’eau et de l’Esprit que nous pouvons vraiment avoir une communion avec Lui. Le 
passage des Ecritures d’aujourd’hui nous dit de croire en la puissance de la Parole de notre 
Seigneur qui guérit le paralytique. N’est-ce pas ce que Dieu nous dit? Si votre foi ne croit 
pas pleinement en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, vous finirez par mourir dans le 
péché. 
 
Lv 13 P.303(2,3)-P.304(1,2,3,4)-P.305(1,2,3,4,5)-P.306(1,2) 
 
Mes chers croyants, en vivant nos vies de foi, il y a des fois où nous avons du mal à nous 
unir au Seigneur et Son Eglise bien que nos cœurs veuillent le faire. Dans ces moments 
aussi, nous devons reconnaître vraiment l’évangile de l’eau et de l’Esprit et toute la 
Parole de Dieu : nous devons reconnaître tous nos péchés quand la Loi les qualifie de péché ; 
nous devons reconnaître que nous sommes des tas de péchés nés avec le péché ; nous devons 
consentir à la déclaration de la loi qui dit «le salaire du péché c’est la mort» ; nous devons 
reconnaître que Jésus Christ prit nos péchés une fois pour toutes en étant baptisé ; nous 
devons reconnaître qu’Il porta tous les péchés du monde à la Croix, y mourut, et ressuscita 
des morts ; et nous devons reconnaître que Jésus Christ est notre Sauveur. Si nous 
reconnaissons tout cela, nous sommes sauvés. 
Cependant, ce qui est important c’est l’état de nos cœurs quand nous avons entendu la 
Vérité d’évangile de l’eau et de l’Esprit, si c’était un bord de chemin, un sol pierreux, ou 
d’épines. Votre foi ne tiendra pas longtemps si vous n’avez pas retourné un tel champ 
avec la Parole de Dieu avant de croire en le vrai évangile. Même si certains d’entre nous 
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ont entendu l’évangile de l’eau et de l’Esprit dans ces conditions, il y a aussi, bien sûr, 
beaucoup de cas où les gens sont perfectionnés après en entendant la Parole encore et 
encore. C’est pour cela que beaucoup de gens sont sauvés après une période 
considérable depuis qu’ils ont entendu l’évangile. Si c’est votre cas, vous êtes encore 
heureux. 
Si quelqu’un a reçu l’évangile de l’eau et de l’Esprit sans retourner la mauvaise 
condition de son cœur, son salut ne peut pas être complet en réalité, mais a été réalisé 
seulement dans le domaine des pensées. Autrement dit, si quelqu’un ne reçoit pas 
l’évangile au fond de son cœur, mais ne le comprend qu’au niveau intellectuel et 
théorique, il n’a pas encore été sauvé, même s’il professe sa foi en l’évangile de ses 
lèvres. Si, par conséquent, cette personne a gardé sa condition spirituelle, c’est en 
examinant ses fruits que nous pouvons réaliser la mauvaise condition de sa foi. 
Ceux qui n’ont pas encore été sauvés complètement ne peuvent porter de bon fruit. En dehors 
de la bonne terre, les trois autres terrains ne peuvent s’unir au Seigneur ni Lui obéir. Ces gens 
détestent obéir à la volonté de Dieu et de Son Eglise, et ils trouvent cela difficile. 
Si cela vous arrive, vous pouvez être étonné de votre désobéissance et dire: «Oh mon Dieu! 
Cela veut-il dire que je n’ai pas été sauvé?» Mais, je vous encourage sur le besoin de ne pas 
vous apitoyer sur vous-même. A chaque fois que nous faisons cela, nous devons réaffirmer et 
accepter la Parole de Dieu : nous devons reconnaître que c’est notre nature fondamentale de 
ne pas accepter la Parole de Dieu mais de Lui désobéir, d’être faible, et un tas de péché. Nous 
devons reconnaître que nous avons péché, mais en même temps, nous devons nous rappeler 
que le Seigneur nous a sauvés de tous nos péchés par l’évangile de l’eau et de l’Esprit. 
Nous ne devons pas juste comprendre cette vérité selon laquelle notre Seigneur nous a sauvés 
par l’évangile de l’eau et de l’Esprit au niveau théorique, mais nous devons la recevoir et y 
croire de tout notre cœur. Il est utile que nous visitions par la foi le lieu où le Seigneur fut 
baptisé par Jean Baptiste. Il pourrait être très utile que vous ouvriez votre Bible et lisiez le 
passage de Matthieu 3:13-17 mot à mot. En le faisant, vous pouvez réaffirmer la vérité selon 
laquelle c’est parce que Jésus fut baptisé que nos péchés furent transférés sur Lui. 
Vous devriez aussi affirmer le fait que Jésus a effectivement porté nos péchés en réaffirmant 
le témoignage de Jean qui dit: «Voici l’Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde» (Jean 
1:29). Et vous affirmez aussi la vérité selon laquelle Jésus porta les péchés du monde à la 
Croix et fut mis à mort, tout comme Il dit à ce moment-là: «Tout est accompli» (Jean 19:30). 
En réaffirmant la Vérité en détail encore et encore vous aurez une foi plus forte en la Vérité 
selon laquelle Il a accompli toute justice. 
Si nous réaffirmons la vérité en détail autant que nous pouvons, nous devenons enfants 
de Dieu par la foi. C’est ce cœur qui s’unit à Jésus Christ. 
Ainsi, quand nous examinons nos cœurs pour voir si nous croyons réellement en 
l’évangile de l’eau et de l’Esprit ou non, nous réalisons quel genre de sol est notre cœur. 
Si nous nous trouvons incapables de porter de bons fruits spirituels même si nous le 
voulons, nous devons à nouveau placer notre foi en la Parole de Dieu. Nous devons nous 
tenir à la Parole de Dieu dans nos cœurs, croire et attester: nous devons d’abord 
reconnaître les péchés de nos cœurs et personnels, et reconnaître aussi que nous sommes 
semence de péché allant en enfer pour cela. En plus, nous devons reconnaître que le 
Seigneur vint à nous et nous sauva de nos péchés par l’évangile de l’eau et de l’Esprit. 
Quand nous reconnaissons ainsi toute la Parole de Dieu, notre foi a des racines saines, et 
nous avons la foi qui nous sauve vraiment de nos péchés. 
Y a-t-il quelqu’un parmi vous qui a vécu sa vie de foi longtemps, et doute 
progressivement de sa foi à mesure que le temps passe? Si c’est votre cas vous devez 
reconnaître toute la Parole de Dieu dès que possible disant: «j’ai reçu cet évangile quand 
mon cœur était comme le bord du chemin, un sol pierreux, et d’épines, mais le Seigneur 
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m’a quand même sauvé». Si vous reconnaissez de tout cœur devant Dieu que vous êtes 
un grave pécheur qui mérite d’aller en enfer, et placez votre foi en l’évangile de l’eau et 
de l’Esprit de nouveau, le Seigneur vous accueillera comme enfant de Dieu. 
 
Lv 13 P.313(1) 
 
C’est pourquoi vous ne devriez pas manquer les assemblées à l’église, et pourquoi nous 
devons nous assembler et avoir de la communion. Ne pensez pas: «Je ne veux pas de 
communion avec ces gens. Je suis différent d’eux.» Ce sont les gens ordinaires qui ont 
beaucoup de qualités humaines. Si chacun de nous est seul, nous ne pouvons réaliser qui nous 
sommes, mais si nous sommes ensemble, cela est plus facile. Et c’est une joie pour nous 
d’entendre les témoignages les uns des autres dans notre communion. 
 
Lv 13 P.454(3) 
 
S’il y en a parmi nous qui ne s’unissent pas de tout cœur avec les serviteurs et l’Eglise de 
Dieu, leur foi périra. Ce monde est toujours dirigé par Satan. Donc, peu importe que nous 
connaissions et croyions en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, si la Parole de Dieu ne prend pas 
racine dans nos cœurs, nos pensées sècheront, liées au péché de nouveau et capturées par de 
fausses doctrines, jusqu’à mourir. 
 
Lv 13 P.457(2,3,4)-P.458(1) 
 
Mais à la fin, il y a le travail de tri de ceux qui sont pris dans cet évangile de l’eau et de 
l’Esprit, où le Seigneur rassemble les bons dans des vases et jette les mauvais. Le Seigneur 
dit qu’Il séparerait les méchants du milieu des justes. En d’autres termes, même parmi 
les croyants en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, il y a des justes et des méchants. 
Comment peut-il y avoir les justes et les méchants parmi les gens qui ont reçu le vrai 
évangile? Quand tous les péchés peuvent être effacés si les gens croient en l’évangile de l’eau 
et de l’Esprit, comment le Seigneur peut-il dire que parmi eux il y a des justes et des 
méchants? Nous devons accorder une attention particulière à cela et trouver la réponse. 
Chacun de nous va à l’église et vit sa vie de foi, mais certains d’entre nous seront classifiés 
comme méchants devant Dieu. Qui sont-ils? Qui sont les méchants dans l’Eglise? Ce sont 
ceux dont le cœur est comme le troisième terrain de la parabole du semeur. Ils sont ceux qui, 
en dépit de clamer croire en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, sont toujours intéressés à un 
haut point aux choses matérielles, qui s’intéressent seulement à la bonne vie de leur chair, et 
qui n’ont aucun intérêt du tout à l’annonce de l’évangile de l’eau et de l’Esprit de par le 
monde entier ni à obéir à la volonté de Dieu. Bien que ces gens aient entendu et cru en 
l’évangile de l’eau et de l’Esprit, ils ne peuvent pas porter de fruit. Aux yeux du 
Seigneur, ils sont méchants, car ils n’ont pas uni leurs cœurs à Son œuvre par la foi. 
 
Lv 13 P.458(2,3) 
 
Notre Seigneur dit qu’Il ne regarde pas seulement à notre apparence extérieure, mais nos 
cœurs. Croyons-nous en Dieu avec nos cœurs, sommes-nous unis à l’Eglise avec nos cœurs, 
prêchons nous l’évangile de l’eau et de l’Esprit de par le monde entier avec nos cœurs? C’est 
ce à quoi le Seigneur regarde. Quand Jésus dit que les poissons pris dans le filet seraient 
séparés en bons et mauvais, Il voulait dire que parmi ceux qui fréquentent l’Eglise de 
Dieu qui prêche l’évangile de l’eau et de l’Esprit, les justes et les méchants seront 
séparés. C’est le blé et l’ivraie. C’est ce que notre Seigneur dit à la fin. 
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Croyez-vous en l’évangile de l’eau et de l’Esprit de tout cœur? Reconnaissez-vous que le 
Seigneur ne se plait pas en ces trois terrains, et que la semence semée-là ne peut pas porter de 
fruit? 
 
Lv 13 P.465(4)-P.466(1) 
 
Vous et moi avons besoin de la foi en toute la Parole de Dieu, et nous avons aussi besoin des 
bénédictions abondantes de Dieu dans nos vies quotidiennes. Pour combler ces besoins, nous 
devons d’abord croire en la Parole de Dieu et vivre nos vies pour l’évangile. Que quelqu’un 
soit béni sans faire cela est impossible. Si quelqu’un dit qu’il a été béni sans croire en le 
Seigneur, sans Le servir, sans Le suivre, alors cela signifie que Dieu ne s’est pas occupé de 
lui. Si quelqu’un dans l’Eglise de Dieu a une telle fausse pensée et ne sert pas la vérité de 
l’évangile, il quittera l’Eglise et périra finalement. Etre béni sans vivre par la foi est une 
malédiction en soi. 
 
Lv 13 P.466(2) 
 
Dieu veut une communion avec les cœurs de foi qui croient en Sa Parole. C’est la communion 
spirituelle. Dieu connaît tout. Donc, nous devons croire, avec nos cœurs, en la Parole de Dieu 
et les paroles dites par Ses serviteurs, et autant que possible, nos cœurs doivent participer à 
Son œuvre juste et s’unir pour l’évangile. Des cœurs participants peuvent comprendre la 
Parole de Dieu immédiatement. Leurs yeux spirituels sont ouverts et leur foi grandit. La Bible 
dit: «Or, la foi vient de ce qu’on entend, et ce qu’on entend de la Parole de Christ» (Romains 
10:17). Quand les serviteurs de Dieu prêchent cette Parole, ce sont ceux dont les yeux 
sont ouverts qui voient la foi, apprennent des serviteurs, et la font-leur. Et quand ces 
gens sont en communion, ils apprennent les uns des autres aussi. Ils peuvent rendre 
témoignage de la croissance de leur foi. C’est vraiment cela. 
 
Lv 14 P.25(2) 
 
Donc, pour que vous et moi ayons une vraie communion avec Dieu, nous devons commencer 
par la foi qui croit en Jésus comme le vrai Dieu. Permettez-moi de le répéter encore. Si nous 
ne commençons pas notre vie de foi en partant de la foi qui connaît et croit en Jésus, le Dieu, 
notre foi sera complètement futile. Si vous avez cette foi en la divinité de Jésus, vous 
trouverez plus facile de croire en l’évangile de l’eau et de l’Esprit. Et c’est par notre foi en ce 
vrai évangile que nous devenons parfaits. En croyant en Jésus Christ, le Dieu qui nous a 
sauvés de tous nos péchés, nous pouvons tous être lavés de nos péchés une fois pour toutes 
par la foi. 
 
Lv 14 P.40(3)-P.41(1) 
 
Il est absolument impossible aux pécheurs d’être en communion avec ceux qui ont reçu la 
rémission des péchés. Pourquoi? Parce qu’ils sont spirituellement incompatibles avec ceux 
qui sont nés de nouveau, car ils ne croient pas en l’évangile de l’eau et de l’Esprit. Mais une 
fois qu’ils croient en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, ils peuvent être en communion avec les 
saints. D’abord, ceux qui ne sont pas nés de nouveau peuvent ne pas comprendre quand ils 
entendent ce que les croyants en l’évangile de l’eau et de l’Esprit leur disent, mais quand ils 
comprennent par la suite, ils sont aussi en communion avec Jésus Christ. Les pécheurs 
trouvent difficile de comprendre ce dont parlent ceux qui croient en l’évangile de l’eau et de 
l’Esprit. Ils sont même gênés par les dires et actes de ceux qui sont nés de nouveau. 
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Lv 15 P.53(4)-P.54(1) 
 
Peu importe que nous ayons reçu la rémission de nos péchés et soyons nés de nouveau, et peu 
importe combien nous avons lu la Parole de Dieu et atteint une haute compréhension, si nous 
n’avons pas de communion avec les saints et serviteurs de Dieu, nous ne pouvons pas porter 
de bons fruits. 
 
Lv 17 P.224(2) 
 
Est-ce que vous vous demandez: «comment devrais-je mener ma vie de foi? Pourquoi est-il si 
difficile de suivre le Seigneur? Pourquoi suis-je si insuffisant, alors que j’essaie de toutes mes 
forces?» Si vous faites face à de telles difficultés, c’est parce que vous avez essayé de mener 
votre vie de foi par vous-même sans vous unir à l’église de Dieu. Nous devons participer à 
l’œuvre de Dieu de tout cœur. Le Seigneur sera alors réjoui et il agira pour accomplir Son 
plan. 
 
Lv 17 P.224(7)-P.225(1)L9… 
 
Je bénis chaque ouvrier de Dieu. Je crois que ceux parmi les saints qui s’unissent à l’église 
de Dieu de tout cœur sont également ses ouvriers. Je les aime tous. Cependant, je n’aime 
pas ceux qui ne s’unissent pas à l’église de Dieu. Si quelqu’un vient à cette réunion et 
m’entend prêcher l’évangile de l’eau et de l’Esprit, et pense: «je suis si fatigué d’entendre 
l’expression évangile de l’eau et de l’Esprit si fréquemment,» alors je lui demande d’aller 
dans une autre église qui est plus appropriée à son goût. Chaque fois que j’ouvre ma bouche, 
je prêche seulement l’évangile de l’eau et de l’Esprit. Ceux parmi nous qui recherchent 
autre chose autre que l’évangile de l’eau et de l’Esprit devraient aller quelque part 
d’autre. Pourquoi? Parce qu’ils ne sont pas unis pour participer à l’œuvre bonne de 
Dieu. 
 
Lv 17 P.227(3) 
 
Vous joindre au serviteur de Dieu dirigeant est très simple. Tout ce que vous devez faire est 
de croire en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, prier pour l’œuvre de l’évangile, et prendre part 
à cette œuvre selon la capacité et la sagesse que Dieu vous a donnée. Voici comment vous 
unir à vos prédécesseurs de la foi. 
 
Lv 19 P.198(2) 
 
D’autre part, si quelqu’un qui a reçu la rémission des péchés n’est pas uni à l’Eglise de Dieu 
pour écouter la Parole, la source spirituelle d’eau sera coupée dans son cœur. Il aurait dû 
creuser profondément dans le sol de son cœur, mais il a cessé de creuser aussitôt que l’eau a 
jailli. Ainsi, bien que de l’eau ait jaillit, elle a été coupée parce que le sable et le gravier ont 
glissé et se sont accumulés vers le fond. Ainsi, il a de nouveau faim et soif dans son cœur, 
parce que cette source d’eau ne jaillit plus, en dépit d’avoir reçu la rémission des péchés. 
Lorsque cela se produit, la personne meurt spirituellement. 
 
Lv 20 P.46(1) 
 
Mes chers croyants, avez-vous été sauvés par la foi? Si vous avez déjà été sauvés en croyant 
en la Parole, vous devez maintenant croire en l’Eglise de Dieu et vous y unir. Vous devez 
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vous unir à l’Eglise, et vous devez vous unir aux serviteurs que Dieu a établis. Vous devez 
croire les paroles des serviteurs de Dieu. Vous devez accepter l’évangile prêché par les 
serviteurs de Dieu. Vous devez être en communion avec les saints. Et vous devez suivre la 
Parole de Dieu dans l’obéissance. C’est cela, faire l’œuvre de Dieu. 
Lv 23 P.122(3) 
 
Tous les serviteurs mentionnés dans la Bible avaient la foi. Si tel est le cas, alors vous aussi, 
devez avoir foi en Dieu et en tout ce qu’Il dit. Seulement alors nous pouvons unir nos cœurs 
avec Dieu et faire Son œuvre. 
 
Lv 23 P.217(5) 
 
Il y a encore beaucoup de gens qui, trompés par Satan, continuent uniquement à servir leur 
propre chair. De telles personnes se trouvent même parmi les nés de nouveau. Elles 
suivent le Diable, et ne le traitent pas comme leur ennemi. Nous devons vaincre avec 
audace la puissance des ténèbres. Même nos propres familles peuvent se transformer en 
ennemis. Quand le temps de la tribulation va venir, ces ennemis nous trahiront et participeront 
à notre exécution. C’est pourquoi nous ne devons plus jamais venir en aide à ceux que 
Dieu a déclaré comme Ses ennemis. Nous devons clairement distinguer nos ennemis du 
peuple de Dieu. 
 
Lv 23 P.239(2,3) 
 
Tout en faisant l’œuvre de Dieu, moi aussi, je suis souvent têtu sur la question: «Qu’est le 
bien?» «Qu’est-ce que la Parole de Dieu dit? Dieu est heureux lorsque l’évangile de l’eau et 
de l’Esprit est prêché, mais que devons-nous faire pour parfaitement proclamer l’Evangile? 
Serait-il préférable pour chacun de nous de prêcher l’évangile individuellement, ou ne serait-il 
pas préférable de le diffuser ensemble? Quel serait le mieux pour prêcher l’évangile? Et Dieu 
est aussi heureux de l’ordre, mais comment doit-on établir l’ordre dans l’Eglise? Comment 
doit-on servir le Seigneur?» 
Ce sont quelques-unes des questions à laquelle j’ai souvent pensé. A travers sa Parole, Dieu a 
clairement indiqué que le né de nouveau doit répandre l’évangile de l’eau et de l’Esprit, uni à 
l’Eglise de Dieu et Ses serviteurs, car il est très probable que nous puissions suivre notre 
propre cupidité, si chacun de nous répand l’évangile individuellement. 
 
Lv P.283(4,5)-P.284(1) 
 
Allons-nous servir par notre propre chair ou par l’esprit? Nous devons choisir l’un des deux. 
Le dernier point est que quiconque est né de nouveau doit mettre son esprit à servir la justice 
de Dieu par la foi. Notre chair sera également conduite par l’Esprit de Dieu et bénie. Les gens 
ne réalisent pas cela, mais nous avons besoin de réaliser à quel point il est abondamment 
merveilleux de vivre dans le Christ, combien c’est gratifiant, et combien c’est débordant de 
beaucoup de joie. 
Pour ceux qui sont incapables de réaliser cela et veulent seulement vivre par leur chair, nous 
leur disons de quitter l’Eglise sans aucune hésitation. Une fois qu’ils expérimentent le monde 
par eux-mêmes, s’ils ne réalisent pas qu’une vie bénie est de vivre par la foi aussi nous leur 
disons de se sentir libre d’aller dans le monde. Le peuple d’Israël avait vécu comme esclaves 
en Egypte, fabriquant des briques de terre cuite à longueur de journée. Rien d’autre que cela 
est la vie qui est vécu dans le monde. Lorsque les nés de nouveau veulent seulement servir 
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leur propre chair à la place de servir la justice de Dieu, qui est la Parole de Dieu, ils se 
tiennent contre Dieu, et, en tant que tel, leurs vies est lutte et souffrance, maudits par Dieu. 
 
Lv 23 P.289(3) 
 
Dans mon pays la Corée du sud, lorsqu’un jeune homme a 20 ans, il doit passer un examen 
médical et dans l’année, il est appelé pour faire son service militaire. Vous êtes de ceux qui 
ont été appelés dans l’armée de Dieu. Dieu a vu ceux qui ont remis en place leur esprit, et les 
a appelés dans Son Eglise, les appelant comme ses ouvriers. L’avis qui est envoyé par l’Eglise 
de Dieu est une véritable invitation bénie, car c’est une invitation à vivre comme soldats de 
Dieu. Dans l’Eglise de Dieu, même si quelqu’un est né de nouveau, à moins qu’il ne se 
renie lui-même et refuse de vivre seulement pour lui, il ne pourra jamais venir dans 
l’Ecole de Mission. Certains de ces saints peuvent entrer, mais finalement ils partent d’eux-
mêmes. 
 
Lv 24 P.285(3)-P.286(1,2) 
 
Dieu reprend les gens qui n’unissent pas leur cœur avec le Sien. Les manquements de la 
chair humaine ne comptent pas si l’on s’appuie sur la justice de Dieu. Mais qu’une personne 
ne s’unisse pas au cœur de Dieu est le péché le plus sérieux. Satan le diable craint les 
gens qui ont le cœur uni à la justice de Dieu. Si quelqu’un ne s’unit pas au cœur de Dieu, 
cette personne n’est rien. Donc, Satan le diable ne craint pas cette personne. Satan le 
diable est le compagnon de ceux qui ne croient pas en la justice de Dieu. Ainsi, si nous ne 
nous unissons pas au cœur juste de Dieu, nous deviendrons serviteurs du diable. 
Le fait que Caïn n’ai pas uni son cœur à ses parents est un grand péché. Caïn ne s’est 
pas uni à la foi de ses parents dans son cœur. Dieu a dit à Caïn: “Si tu fais bien, ne seras-tu 
pas agréé?” Même s’il avait agi ne sachant pas, il aurait pu dire ouvertement: “Attends, n’est-
ce pas l’offrande que tu voulais? Sinon, je n’aurai qu’à t’offrir le don que tu veux, n’est-ce 
pas?” Puis, il aurait pu changer son sacrifice et l’offrir. Mais, Caïn ne l’a pas fait. 
 
Lv 24 P.290(2) 
 
Chers croyants, vous devez examiner vous-même si vous suivez ou non le Seigneur en 
unissant vos cœurs à la justice de Dieu. Si vous n’êtes pas encore uni à Lui, apprenez à le 
faire. Je ne cherche pas à dire que vous devez servir les prédécesseurs dans la foi 
inconditionnellement. Je ne dis pas que vous devez suivre quelqu’un juste parce qu’il ou elle 
est un serviteur qui est devant. Les prédécesseurs dans la foi sont précieux parce qu’ils suivent 
la volonté de Dieu et Sa Parole de justice en unissant leurs cœurs avec Lui. Comme il est dit: 
“Tu te lèveras devant les cheveux blancs, et tu honoreras la personne du vieillard, et tu 
craindras ton Dieu. Moi, je suis l’Éternel” (Lévitique 19:32), pour ceux qui ont servi 
l’évangile pendant longtemps, il y a de la sagesse et de l’expérience. 
 
Lv 24 P.292(2) 
 
Peu importe qui ils sont, si les gens veulent vraiment croire en la Parole de Dieu comme elle 
est et si les gens ont du péché dans leur cœur, ils doivent recevoir la rémission des péchés 
maintenant même. Nous devons nous unir à la justice de Dieu. Suivons le Seigneur en nous 
unissant à Dieu, unis à la Parole de Dieu, unis à l’Eglise, unis avec l’œuvre que l’Eglise 
accomplit, unis avec les serviteurs qui dirigent, et unis avec les autres saints. Nous devons 
mener une vie juste en nous étant unis à la justice de Dieu. 
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Lv 24 P.307(2) 
 
L’on mène une vie loin de la justice de Dieu si l’on ne répand pas l’évangile de l’eau et de 
l’Esprit après avoir reçu la rémission des péchés. Il est possible que même ceux qui sont nés 
de nouveau cherchent davantage les désirs de la chair. Si nous le faisons, nous ne serons 
pas capables de nous unir à la volonté de Dieu. 
 
Lv 24 P.324(1) 
 
Que voulez-vous faire? Voulez-vous unir vos cœurs à l’évangile ou voulez-vous aller à son 
encontre? Si vous vous y unissez, les bénédictions de Dieu sont à vous. Mais si vous vous y 
opposez, la malédiction de Dieu sera déversée sur vous. Ce sera ainsi. Si vous vous êtes uni à 
Dieu de tout cœur, vous avez déjà reçu toutes les bénédictions, même si vous ne les voyez pas 
de vos yeux. Quand le temps viendra, toutes ces bénédictions seront réalisées. Pour ceux qui 
ne sont pas unis à Dieu de tout cœur, même si les malédictions ne sont pas encore visibles à 
leurs yeux maintenant, les malédictions viendront alors que le temps s’écoulera. Ainsi, 
combien cette Parole est effrayante mais merveilleuse? Toutes les choses que le Seigneur a 
dites seront réalisées jusqu’au temps marqué. C’est la vérité. Ceux qui ne s’unissent pas à 
Dieu seront détruits. Donc, nous devons nous unir à Dieu. 
 
Lv 26 P.35(3) L1-L8 
 
Maintenant même, Dieu fait ce genre d’œuvres par Ses serviteurs. Bien que nous ayons reçu 
la rémission de nos péchés, quiconque parmi nous ne vit pas uni à l’Eglise de Dieu pour 
diffuser l’évangile de l’eau et de l’Esprit est un idolâtre Etes-vous d’accord avec cela? Ai-je 
raison? Ce que j’essaie de vous dire ici c’est que pour ne pas tomber dans l’idolâtrie, nous 
devons faire l’œuvre de Dieu sans cesse. 
 
Lv 26 P.79(1) 
 
Il y a aussi certains frères dont la communion spirituelle avec les serviteurs de Dieu est perdue 
une fois qu’ils entendent les paroles de leur femme. Dans ces cas-là, leur précédente 
communion avec les serviteurs de Dieu est rendue totalement inutile. Quand les serviteurs de 
Dieu leur expliquent difficilement ce qui est vraiment juste pendant des heures, ils disent 
d’abord qu’ils ont maintenant compris la volonté de Dieu. Mais une fois qu’ils parlent avec 
leurs femmes pendant une demi-heure, ils font un demi-tour complet pour changer leur 
pensée. C’est un mystère pour moi de savoir comment quelqu’un peut accepter les paroles de 
sa femme sans se poser de question. D’un certain point de vue, ces hommes peuvent sembler 
admirables, mais quand on regarde spirituellement, on voit qu’ils sont en fait complètement 
insensés. Sous certains aspects, il semble qu’ils soient bien meilleurs que moi. Mais 
spirituellement parlant, je ne peux pas les comprendre. Je m’étonne toujours “Comment ces 
hommes peuvent-ils si bien écouter leur femme, et ne pas écouter les serviteurs de Dieu?” Il 
est très commun à ces gens de ne pas être capables de s’unir à l’Eglise de Dieu et de finir par 
quitter l’Eglise. Mais il est en fait préférable à l’Eglise de Dieu d’être sans eux, car elle peut 
mieux faire l’œuvre de Dieu. 
 
Lv 26 P.177 (2) 
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Maintenant que nous avons reçu la rémission des péchés en croyant en l’évangile de l’eau et 
de l’Esprit, nous devons consacrer nos cœurs et pensées à Dieu. Nous confier en Dieu c’est 
unir nos cœurs, nos pensées, et notre détermination avec la volonté de Dieu, nous offrant 
nous-mêmes à Dieu pour être utilisés par Dieu selon Sa volonté. C’est alors que Dieu nous 
utilise comme instruments de Sa justice. Si, cependant, nous n’offrons pas nos pensées et 
corps à Dieu même après avoir reçu la rémission des péchés, alors nos corps deviendront des 
instruments de péché. Si nous ne sommes pas vigilants, nous pourrions aussi devenir des 
Guéhazi. C’est possible, même pour nous, de devenir comme Guéhazi. 
 
Lv 26 P.301(1) 
 
Si vous voulez servir des idoles, tout ce que vous avez à faire c’est cesser de faire l’œuvre de 
Dieu, et cela s’applique à moi aussi. Que ferons-nous si nous sommes paresseux pour l’œuvre 
de Dieu et ne nous unissons pas à l’Eglise? Nous servirons infailliblement des idoles. Peu 
importe combien vous pensez mener votre vie de foi correctement, combien vous avez de 
piété, combien vous priez chaque jour matin et soir, et combien vous lisez la Bible 
constamment, si vous ne faites pas l’œuvre de Dieu, vous finirez pas servir des idoles. 
 
Lv 26 P.302(1) 
 
Pour ne pas tomber dans l’idolâtrie, nous devons nous unir à l’Eglise de Dieu, être conduits 
par Dieu, unir nos cœurs à Son cœur, fixer nos pensées par la foi, et enlever le mal de nos 
cœurs. Il ne doit effectivement n’y avoir aucune idole dans nos cœurs. 
 
Lv 26 P.340(2) 
 
Le point le plus important ici que Dieu montre par les événements entourant la Tour de Babel 
est celui-ci: on ne devrait pas s’unir aux gens charnels pour s’opposer aux saints qui croient 
en la justice de Dieu. Même si nous sommes justes, si nous laissons nos pensées humaines et 
nos attaches émotionnelles nous conduire à nous unir avec des gens du monde, alors notre foi 
spirituelle périra à la fin. C’est parce que si nous nous opposons à la justice de Dieu, cela 
n’amène rien d’autre que la mort spirituelle. Nous ne devons pas permettre que cela nous 
arrive parce que nous sommes de ceux qui ont foi en la justice de Dieu. 
 
Lv 26 P.343(2) L1-L9 
 
La Bible, cependant, dit qu’il est mauvais que les humains s’assemblent d’eux-mêmes. 
L’unité avec Dieu est fondamentalement différente de l’unité parmi les hommes. S’unir 
à l’Eglise de Dieu se fait pour suivre la volonté du Seigneur; cela comporte le fait de 
s’unir à la justice de Dieu par la foi d’abord, puis de s’unir encore une fois à tous ceux 
qui sont aussi en union avec cette justice de Dieu. C’est la vraie unité que nous devrions 
tous chercher à vivre. 
 
Lv 26 P.369(2) 
 
Quand nous menons notre vie de foi dans l’Eglise de Dieu, nous ne devons pas prendre la 
Parole de Dieu dans nos têtes quand nous écoutons la Parole à l’Eglise, ou recevons 
l’exhortation de la foi de la part de quelqu’un. Nous ne devons pas analyser la Parole de Dieu 
avec nos têtes, mais plutôt, nous devons d’abord l’accepter dans nos cœurs puis comprendre 
de tout cœur la Parole de Dieu. Même quand nous partageons la communion avec d’autres 
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saints, s’ils parlent selon la volonté de Dieu, nous devons accepter leurs paroles dans nos 
cœurs, disant “Oh, tu as raison. C’était mon tort d’avoir fait telle chose. J’ai compris 
maintenant.” Quand vos frères et sœurs partagent la communion avec vous, vous devez 
d’abord l’accepter avec un cœur pur et humble, et ensuite, dans la Parole de Dieu, vous devez 
organiser leurs exhortations et instructions. En faisant cela, vous en tirerez un grand bénéfice. 
 
 
Lv 27 P.144(2) L14-L20 
 
Si le passé apporte une leçon, c’est que l’on ne devrait pas s’opposer à l’Eglise, car même si 
tous ceux qui ont uni leur vie avec l’Eglise ont été bénis encore davantage avec le temps qui 
passe, tous ceux qui ont haï et se sont opposé à l’Eglise sans raison ont été ruinés. Dieu a 
frappé ces gens. Cela nous montre clairement que personne ne peut prévaloir sur la puissance 
de l’Eglise. 
 
Lv 27 P.121(3)L8-L11 
 
Cependant, si vous manquez d’unir votre cœur à l’Eglise de Dieu pour accepter ses décisions, 
traînez à accomplir ses buts, et refusez d’associer vos efforts, alors vous ne pouvez pas 
recevoir de bénédictions de Dieu. 
 
Lv 27 P.235(2) 
Nous sommes les saints qui avons été sauvés des péchés du monde, et quand nous nous 
unissons à l’Eglise de Dieu, nous sommes libérés de toutes les transgressions qui nous 
salissent dans ce monde, et c’est ainsi que nous pouvons renouveler nos forces, louer le 
Seigneur, et recevoir les bénédictions de Dieu dans notre vie. Cependant, si nous les saints 
manquons de nous unir à l’Eglise même après avoir reçu l’évangile de l’eau et de l’Esprit, 
alors nous sommes liés par nos propres faiblesses et Satan nous submergera complètement de 
péché, et par conséquent, nous ne serons ni libres, ni capables de louer de Dieu, ni de nous 
approcher de Lui avec assurance. Finalement, notre foi fera banqueroute. Et c’est cela la 
malédiction spirituelle. 
 
Lv 27 P.238(1) 
 
Si nous avions laissé l’Eglise même après avoir reçu la rémission des péchés par l’évangile de 
l’eau et de l’Esprit, pour finir au mauvais endroit au lieu de vivre par notre foi, alors nous 
serions à nouveau occupés à commettre des péchés nombreux. Par contre, si vous venez à 
l’Eglise écouter la Parole, partager la communion avec d’autres saints, et prier Dieu, vous 
serez rechargé et revigoré, vous permettant de faire votre travail spirituel diligemment et 
fidèlement. Donc c’est vraiment très bénéfique pour vous de demeurer dans l’Eglise de Dieu. 
Quand vous venez dans la présence de Dieu et vivez par la foi, cela n’apporte que des 
bénéfices à votre vie; ce n’est jamais une perte. Notre foi en la justice de Dieu n’amène rien 
que des bénéfices. 
 
Lv 27 P.278(3) 
 
Mes chers croyants, c’est parce que nous avons uni nos forces pour faire l’œuvre de l’évangile 
de l’eau et de l’Esprit que nous pouvons entendre des nouvelles si joyeuses. Même si nous 
sommes tous dans les soucis, c’est une bénédiction d’unir nos cœurs avec l’œuvre juste dans 
nos vies. Et c’est des gens comme nous qui sont vraiment justes. 



 
18 

 
Lv 27 P.301(2) 
 
Si quelqu’un qui croit en l’évangile de l’eau et de l’Esprit manque de faire son travail 
sacerdotal, alors il pratiquera inévitablement le mal. Nous connaissons et croyons en 
l’évangile de l’eau et de l’Esprit; nous savons que Dieu est notre Père et Jésus Christ notre 
Sauveur; et nous connaissons aussi l’Eglise de Dieu. En dépit de cela, si nous ne dévouons 
pas nos cœurs au service de la justice de Dieu, que se passerait-il pour tous les pécheurs de ce 
monde? Ils périront sans doute. Si vous ne faites pas l’œuvre de Dieu en dépit de votre foi en 
l’évangile de l’eau et de l’Esprit, c’est parce que votre cœur n’est pas en communion avec 
Dieu. Et si votre cœur n’est pas dévoué à la précieuse œuvre de Dieu, alors vous dévierez et 
vous perdrez. Vous ne vous soucieriez même pas de savoir si l’évangile est prêché ou non, 
combien de gens visitent le site Internet de la Mission de la Nouvelle Vie, ou si notre 
ministère de l’évangile va bien ou pas. 
 
Lv 27 P.305(2) 
 
Nous ayant sauvés de tous nos péchés, Dieu nous a dit de remplir notre sacerdoce pour 
répandre cet évangile. Que dirait Dieu (dirait-Il) si nous ne faisions pas Son œuvre mais 
servions autre chose en désobéissant à Sa volonté? Dieu nous rejetterait pour avoir eu un cœur 
méchant et adoré les idoles. Si cela se passait nous ne serions pas réconciliés avec Dieu à la 
fin, et donc nos cœurs ne seraient pas en paix. Dieu serait alors dur avec nous, et nous serions 
effrayés à l’idée d’être devant Lui. Puisque nous ne serions pas unis à Dieu d’un même cœur, 
notre relation avec Dieu serait un problème. Et puisque notre relation avec Dieu serait 
troublée, nos cœurs seraient aussi troublés. De plus, la sagesse spirituelle que nous avons 
maintenant disparaîtrait, et par conséquent nous serions handicapés spirituellement et serions 
incapables de faire quoi que ce soit même si nous étions assis dans l’Eglise de Dieu. 
 
Lv 27 P.346(1) 
 
Dans la lecture des Ecritures aujourd’hui, l’apôtre Paul dit qu’il veut que nous ayons une foi 
unie. Comme Paul nous exhorte, nous devons tous être unis dans une foi commune comme 
peuple de Dieu. Cette foi commune et l’unité est aussi indispensable pour mener une vie de 
foi correcte. Autrement dit, nous pouvons mener une vie de foi qui plaît à Dieu seulement si 
nous sommes unis dans notre but commun de servir le Seigneur set d’obéir à Sa volonté dans 
nos vies. 
 
Lv 27 P.348(2) 
 
Il y a différents offices et positions pour servir l’évangile dans l’Eglise. Bien que nos tâches 
confiées varient comme cela, nous avons tous un même but, et nous faisons tous notre devoir 
selon les talents que Dieu a donnés à chacun. C’est ce que cela signifie d’être unis. Nous 
lisons la même Parole donnée par Dieu, nous avons la même foi en le baptême de Jésus, et 
nous servons tous Dieu fidèlement dans le même but. Vivre notre foi dans le même but avec 
Dieu est la vie d’unité que l’apôtre Paul nous exhorte à mener. Cette foi unie est absolument 
indispensable pour nous tous. 
 
Lv 27 P.350(1) 
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Votre corps ne peut pas fonctionner correctement si une partie en est enlevée. De même, 
l’Eglise de Dieu ne peut exercer Sa puissance que lorsque tous ses membres sont unis dans 
une foi et pour un but en vivant leur vie de foi. C’est pour cela que l’apôtre Paul a mis à ce 
point l’accent sur l’unité de l’Eglise. 
Lv 27 P.130(2) à P.133(1,2) Donc, les justes ne peuvent pas être en communion 
avec les incrédules 
 
 
Lv 27 P.394(2) Dieu nous a dit de en pas avoir de communion avec les œuvres 
infructueuses des ténèbres 
 
Lv 27 P.451 Les dangers de l’auto complaisance 
 
Lv 27 P.478(2) 
 
Donc je vous exhorte tous à réaliser cela et à servir vos leaders et ceux qui vous suivent 
comme vous serviriez Christ en vous confiant en la justice de Dieu. C’est ce que nous devons 
tous faire. C’est alors seulement que nous pouvons vraiment être unis, servir le Seigneur 
fidèlement, et travailler ensemble avec succès dans notre effort pour l’évangile. Si nous 
laissons l’ordre de l’Eglise se briser, et travaillons dans ces conditions sans respecter nos 
prédécesseurs dans la foi ou sans chérir ceux qui suivent, alors tout notre travail sera en vain. 
 
Lv 28 P.126(1,2) 
 
Nous devons tous saisir ici que l’évangile de l’eau et de l’Esprit n’est pas diffusé seulement 
par l’effort de quelques personnes, mais il est proclamé seulement lorsque nous sommes 
tous unis dans la soumission aux commandements de Jésus Christ, la Tête de l’Eglise de 
Dieu. Comme la Bible dit: “Vous êtes à Christ, et Christ est à Dieu” (1 Corinthiens 3:23), il 
est absolument impératif que nous réalisions à qui nous appartenons et quel est notre appel. 
Même après avoir reçu la rémission des péchés, certaines personnes ne peuvent pas discerner 
l’Eglise de Dieu où la justice de Dieu est présente, disant: “toutes les églises sont identiques”. 
Même si ces gens ont reçu la rémission des péchés, ils ne savent pas s’ils appartiennent à 
l’Eglise de Dieu ou à l’assemblée de Satan, et par conséquent certains finissent même par 
périr par manque de nourriture spirituelle. Comme Satan cherche toujours une occasion de 
faire sa proie des faiblesses des saints, il se jettera sur ces gens, et ces gens seront jugés par 
Dieu au dernier jour pour vivre dans la souffrance pour toujours. 
 
Lv 28 P.149 Nous devons unir nos cœurs à la vérité de l’évangile de l’eau et de 
l’Esprit que Dieu nous a donné 
 
Lv 28 P.194(4)-P.195(1) 
 
Notre salut ne nous est pas donné par nos œuvres. C’est le don de Dieu. C’est ainsi que ceux 
qui croient en l’évangile de l’eau et de l’Esprit s’unissent et grandissent dans le Royaume de 
Dieu. Nous vivons notre foi ensemble sous l’autorité de Dieu. Donc quand vous rejoignez 
l’Eglise de Dieu, il y a des frères et sœurs qui ont reçu le salut avant vous. Et vous devez 
apprendre d’eux et être en communion avec eux. Il est bon d’être dirigé par eux. J’espère que 
vous ne les jugerez pas sur la base de vos pensées humaines comme “Es-tu plus intelligent 
que moi? De quoi es-tu fier? Qui es-tu pour m’enseigner et critiquer tout ce que je fais? 
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C’était bien d’être sauvé de mes péchés en croyant en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, mais 
je ne peux pas vivre ma foi avec un amour propre blessé.” 
 
Lv 28 P.376(2) 
 
Paul dit aussi que personne de ceux qui sont devenus enfants de Dieu en croyant en l’évangile 
de l’eau et de l’Esprit ne devrait travailler en unité avec quelqu’un qui n’est pas encore né de 
nouveau. Même si nous avons des manques par nous-mêmes, si nous les justes prêchons 
l’évangile de l’eau et de l’Esprit et suivons le Seigneur dans l’unité, nous ne manquerons de 
rien. Bien sûr, puisque nous avons toujours beaucoup de limites, il est vrai que nous pouvons 
encore commettre le péché, mais tous ces péchés ont déjà été remis. Cependant, donner la 
main aux pécheurs qui ne cherchent que la corruption c’est commettre le péché du blasphème 
contre le Saint Esprit, qui ne peut être pardonné. Ce que l’apôtre Paul essaie de nous 
enseigner dans les Ecritures d’aujourd’hui c’est que chaque saint juste doit vivre avec la 
plénitude de l’Esprit. 
 
Lv 29 P.90(1)L5-L13 
 
Il y a aussi les croyants qui se réjouissent quand la volonté de Dieu est accomplie et qui sont 
tristes lorsque la volonté de Dieu n’est pas accomplie. En d’autres termes, il y a ceux qui 
fixent leurs pensées sur l’œuvre du Seigneur et unissent leur cœur à cet effort 
indépendamment d’eux-mêmes et que ce qu’ils fassent soit bon ou non. Leur cœur est 
conditionné par l’œuvre du Seigneur, réjoui et attristé avec Lui en fonction de la façon dont 
Son œuvre se déroule. 
 
Lv 29 P.128(3) 
 
Les justes doivent mettre leur justice de côté. Ils doivent aussi renoncer à eux-mêmes. Et ils 
doivent s’unir à l’évangile. Pour servir l’évangile fidèlement, nous devons nous unir. Plutôt 
que de prêcher l’évangile par soi-même, nous devons unir nos forces. 
 
Lv 29 P.206(1) 
 
Une fois que vous êtes né de nouveau, vous devez demeurer dans l’Eglise de Dieu et vous 
unir avec son œuvre de la diffusion de l’évangile – c’est alors que vous pouvez garder le salut 
et la vie nouvelle que vous avez reçu et continuer de recevoir des bénédictions de Dieu dans 
votre vie selon Son temps. Quand vous entendez la Parole et l’apprenez dans l’Eglise de Dieu, 
y croyez, faites l’œuvre de Dieu avec l’église, priez ensemble, servez le Seigneur quelle que 
soit la position qui vous a été assignée dans l’église, soutenez le ministère de l’évangile, et 
suivez le Seigneur, vous pouvez maintenir votre vie. Et permettez-moi de vous dire clairement 
que quand vous faites l’œuvre de Dieu dans votre vie, même si vous luttez parfois au point 
que vous êtes épuisé, vous vivrez avec plus d’énergie. Et même s’il semble que vous allez 
perdre beaucoup, en fait vous serez béni et gagnerez beaucoup. 
 
Lv 29 P.242(2)L14-L16 à P.243(1) 
 
Quoi que vous fassiez, que vous ayez un travail ou gériez une affaire, je vous demande de 
travailler diligemment et de mener votre vie de foi uni à l’église. Quand vous unissez votre 
cœur à l’église, faites connaître vos problèmes et demandez à l’église de prier pour vous, et 
cherchez de l’aide auprès de votre ministre pour passer vos difficultés. Votre ministre et les 
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autres saints prieront tous pour vous. Je vous exhorte à mener votre vie fidèlement jusqu’au 
jour où ce monde prendra fin, jusqu’au jour où votre vie prendra fin. Ne vous trompez pas 
vous-même en pensant que même si vous avez des péchés, Jésus vous enlèvera d’une façon 
ou d’une autre si vous croyez en Lui. Comme un aimant n’attire que du métal, les pécheurs ne 
peuvent pas être enlevés quand le Seigneur Lui-même descendra du Ciel dans un éclair, à la 
voix d’un archange, et avec la trompette de Dieu (1 Thessaloniciens 4:16). 
 
Lv 29 P.362(2) 
 
Nous devons servir l’évangile avec nos cœurs unis dans l’ordre spirituel de l’église. 
Ignorer cet ordre spirituel c’est comme ignorer Dieu. Nous demandions en plaisantant à 
nos disciples dans la foi: “Que devriez-vous penser de vos prédécesseurs à notre Ecole de la 
Mission, même de ceux qui l’ont fréquentée depuis un seul semestre avant vous?” Ils devaient 
répondre alors: “Nous devons penser qu’ils sont les camarades de Dieu.” C’était pour 
souligner le fait que les nouveaux croyants doivent chérir la foi de leurs prédécesseurs 
beaucoup plus et apprendre de leur exemple. Nous ne disons pas ces choses si souvent, mais 
par le passé nous posions ces questions fréquemment dans un but pédagogique et aussi pour 
établir l’ordre de Dieu. Notre Ecole de la Mission est fondamentalement différente des 
séminaires du monde. 
 
Lv 32 P.67(3)-P.68(1,2) 
 
Nous qui sommes nés de nouveau devons reconnaître l’Eglise de Dieu et savoir que ce 
que nous faisons à l’Eglise (c.à.d. servir l’Eglise, prendre soin des âmes, s’unir à l’Eglise 
pour servir les frères et sœurs, et accomplir la volonté du Seigneur) est fait pour le 
Seigneur. Nous devons avoir ce genre de foi. L’œuvre que nous faisons maintenant dans 
l’Eglise de Dieu est faite pour le Seigneur. Il traite l’œuvre que l’église de Dieu fait aux justes 
comme une œuvre faite pour Lui, et donne des récompenses. Nous nous unissons maintenant 
à l’Eglise de Dieu, prenons soin des justes, nous intéressons à eux, prions pour eux. Nous 
nous disons fréquemment les uns aux autres de nous unir à l’Eglise. Mais ces paroles sont très 
importantes. Les dons que vous avez faits pour le Royaume du Seigneur doivent être utilisés 
pour le salut des âmes et devenir un bénéfice pour le peuple de Dieu. 
C’est parce que tout ce que vous faites pour les justes est fait pour Lui. Donc, nous 
devons discerner quelle est l’Eglise de Dieu, et si vous trouvez l’église de Dieu, vous 
devez vous y unir. Le Seigneur dit: “Ce qui est fait au juste m’est fait à moi. Ce qui est fait au 
plus petit des justes m’est fait à moi.” Toutes les choses que nous faisons dans cette Eglise 
née de nouveau est fait au Seigneur. Vraiment, les choses que nous faisons dans cette Eglise 
pour servir le Seigneur ne sont pas faites pour les autres. Elles sont faites pour le Seigneur. 
Prendre soin du peuple de Dieu est fait pour le Seigneur. 
 
Lv 32 P.104(2) 
 
Nous pouvons penser que tout le monde peut aider l’étranger ou un voisin pauvre 
physiquement. Mais le Seigneur regarde tout dans une perspective spirituelle. Quand ceux 
qui clament avoir reçu la rémission des péchés ne s’unissent pas à l’Eglise de Dieu et 
vont dans le monde, ils commencent à vivre pour leur propre chair à partir de ce 
moment et ne peuvent pas vivre pour le salut d’une autre personne. Ils ne peuvent pas 
prêcher l’évangile de l’eau et de l’Esprit à d’autres personnes. Quand ils prêchent 
l’évangile de l’eau et de l’Esprit à d’autres personnes parfois, il est difficile à ces gens de 
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recevoir la rémission des péchés, et si un sur mille reçoit effectivement la rémission des 
péchés, ils ne sont pas capables de nourrir cette âme. 
 
Lv 32 P.107(3)-P.108(1) 
 
Le Seigneur dit cela pour que ceux qui sont à gauche entendent. Et même s’ils sont nés de 
nouveau en croyant en l’évangile de l’eau et de l’Esprit, ils deviendront des gens qui sont de 
gauche s’ils ne vivent pas pour l’évangélisation de cet évangile, et s’ils n’unissent pas leur 
cœur pour vivre pour l’évangile dans la force que Dieu donne même s’ils ont des limites. Ils 
ne partagent même pas l’évangile aux gens qui sont à l’image et à la ressemblance de Dieu. 
Peu importe s’ils évangélisent occasionnellement. Ils ne peuvent pas garder leur foi sans 
l’Eglise de Dieu. 
 
Lv 32 P.127(3)-P.128(1,2) 
 
Ce talent désigne les capacités individuelles de quelqu’un. Nous avons des capacités que Dieu 
a données à chacun de nous individuellement. Au sujet de prendre les capacités que Dieu 
nous a données et les utiliser dans l’œuvre du partage de la nourriture pour les âmes, 
peu importe si nous avons soutenu de l’arrière, nous sommes tenus au front, ou étions au 
milieu; aussi longtemps que nous avons uni nos cœurs avec l’Eglise et avons fait ce 
travail, alors nous recevrons la même récompense. Mais la personne ici qui a reçu un 
talent n’a pas fait cela. Qu’a-t-elle fait? Cette personne a caché l’évangile dans son cœur 
après l’avoir reçu et s’est arrêtée là. Et elle n’a rien d’autre à voir avec. Il n’y a rien que cette 
personne ait fait pour travailler pour l’évangile ou faire l’œuvre de justice. Elle a consacré 
toute son énergie à son propre travail, a vécu et mangé pour elle-même, puis est morte. 
C’est une personne qui a visiblement accepté l’évangile, mais elle a fait une grande 
erreur: elle a vécu seulement pour elle-même. Le Seigneur dit que ce genre de personne 
aurait sa part avec les hypocrites. 
Par contre, les gens qui sont unis à l’Eglise et ont vécu pour les autres âmes se tiennent dans 
les rangs de ceux qui recevront les bénédictions. Ces gens ont fait l’œuvre du partage de la 
nourriture de la vie avec les gens qui n’ont pas la vie éternelle, les couvrant de l’habit du 
salut, les conduisant par la Parole s’ils manquaient même après avoir mis l’habit du salut, et 
les aidant à obtenir la force au-delà des difficultés pour mener une vie juste. Donc, Dieu a dit 
à ces gens d’hériter le Royaume préparé pour eux. Une personne qui croit en l’évangile de 
l’eau et de l’Esprit et est née de nouveau ne peut pas vivre seulement pour elle-même si 
elle n’a pas sa propre conscience marquée d’un fer rouge devant Dieu. Si vous avez 
authentiquement cru en cet évangile et êtes né de nouveau, vous êtes justes, et des gens 
qui ne peuvent que vivre pour les autres gens, comme justes. 
 
Lv 32 P.129(2,3)-P.130(1) 
 
Donc la personne dans la parabole des talents qui a reçu un talent est bizarre. Ce genre 
de personne est rare et il ne doit même pas y en avoir une seule sur 100 personnes qui 
ont reçu la rémission des péchés. Ce genre de personne est traité spécialement par Dieu. Il 
enregistre ces gens dans un registre spécial et les traite spécialement: “Vous avez caché le 
talent que je vous ai donné dans la terre. Quand le temps viendra, je ferai les comptes.” Quand 
le temps viendra et que le Seigneur sera assis sur Son trône et fera les comptes, ils seront jetés 
dans l’enfer éternel. Je ne pense pas qu’il y a beaucoup de gens comme cela parmi ceux 
qui sont nés de nouveau d’eau et d’Esprit. 
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Il n’est pas bon pour une personne juste de vivre seulement pour elle-même, rejeter l’évangile 
après avoir été tirée par Satan, ou ne pas poursuivre le but de sa vie qui est de proclamer 
l’évangile. Il est bon d’unir son cœur avec l’œuvre que l’Eglise fait même si l’on est 
insuffisant. Cependant, il y a certaines personnes qui ont de mauvaises intentions et parlent et 
se retournent contre l’Eglise. Il est évident que ces gens seront jugés au dernier jour. Ce genre 
de personne pourrait ne pas être une sur cent parmi celles qui ont reçu la rémission des 
péchés, mais je pense que ce serait bien s’il n’y en avait même pas une seule. 




